



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

fonctionnement

Question écrite n° 118564

Texte de la question

M. Étienne Mourrut attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et de la vie associative sur le non-renouvellement de postes d'enseignants à la rentrée 2011-2012. Dans le cadre de la politique engagée depuis 2007 dans un souci de maîtrise des dépenses publiques, cette année encore 16 000 fonctionnaires partant à la retraite ne seront pas remplacés. Les associations de parents d'élèves s'insurgent contre cette décision et les Français quelque peu désorientés par les informations contradictoires qu'ils perçoivent dans les médias sont inquiets. Pourtant, la mise en place d'un nouveau dialogue de gestion avec les académies et l'autonomie accrue des établissements contribuent en outre à une meilleure utilisation des moyens au service de la réussite des élèves. Aussi, il lui demande de lui apporter les éléments concrets et chiffrés (nombre moyen d'élèves par professeur, ventilation de ces « suppressions » d'enseignants en poste ou non par académie, budget) qui doivent définitivement permettre d'apporter une réponse circonstanciée aux errements actuels.

Données clés

Auteur : [M. Étienne Mourrut](#)

Circonscription : Gard (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118564

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale, jeunesse et vie associative

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 septembre 2011, page 10215

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)